

Les petits chapeaux canotiers ou "sailor" sont maintenant garnis. On en voit beaucoup en paille de fantaisie avec des bandes de velours noir et ornés de petites fleurs telles que les violettes, les primevères, etc. Souvent ces chapeaux ont le bord relevé sur le côté dévoilant un grand noeud de velours noir. Malgré la vogue de ces chapeaux, on nous dit que, malgré tout, ce sera le canotier tout simple ressemblant au chapeau masculin qui prévaudra quand la saison sera plus avancée.

Les grands chapeaux plats ont également beaucoup de succès. On en confectionne de charmants garnis de chiffons de talle ou de mousseline de soie avec une grande plume d'autruche qui fait le tour du bord et pend quelque peu sur le côté.

Comme toujours d'ailleurs le noir sera très porté cet été. Nous avons vu aussi des chapeaux entièrement composés de fleurs ou de fruits entre autres un très joli chapeau couvert de cerises avec leurs feuilles vertes. Un autre est garni de raisins verts, blancs et pourpres. Les chapeaux recouverts de fleurs sont très populaires. Les roses et les pensées sont les fleurs les plus en vogue pour ce genre de chapeaux, mais on ne doit pas négliger les bleus, les violettes, les marguerites et les coquelicots. On recommande pareillement les chapeaux de dentelles garnis de fleurs et qui produisent le plus charmant effet.

* * *

L'on voit actuellement à New-York un grand nombre de toilettes très élégantes en mousselines de couleur fantaisie ou unie et garnies de dentelles noires : Les jupes de ces toilettes sont piissées à la machine et entourées de deux ou trois bandes de dentelle Chantilly noire.

* * *

Le crêpe de Chine sera très porté cet été pour les robes de promenade ainsi que pour les costumes d'intérieur et de bal. Les nuances gris perle, jaune, bleu-ciel, bleu-marin sont les plus en vogue. On en confectionnera de ravissantes toilettes garnies de dentelles blanches ou écrues, il faut cependant y ajouter presque toujours un soupçon de noir pour faire ressortir ces nuances délicates et donner du "ton" aux toilettes. Avec les nouveaux crêpes de Chine brodés, on confectionne des robes exquises tandis que sur les crêpes unis on fait des applications de dentelles "Cluny Renaissance" mais si l'on a à faire à des entre deux, on les accompagne toujours de petits plis ce qui fait une charmante garniture.

* * *

Nous avons vu dans une de nos maisons de nouveautés une nouvelle forme de ceinture formant une pointe en arrière ainsi que sur les deux côtés ; le devant de cette ceinture allant également en pointe dans le sens inverse. Cette ceinture était faite en velours panne et ornée de rubans en satin très soyeux.

* * *

Les "costumes " Tailleur " ont plus de vogue que jamais. On en verra beaucoup cette saison dans les couleurs gris-perle et beige. Le boléro qui se porte généralement avec ces costumes se fait maintenant avec un col et des revers en dentelles.

* * *

M. Orkin, de MM. Chaleyer & Orkin, nous informe

que les affaires sont aussi bonnes que l'on pourrait s'y attendre, étant donné le temps fort désagréable que nous avons subi pendant le mois de mai. Les paiements se font avec assez de régularité. Quant aux prix des



FIG. NO 2
articles de modes et des soieries, rubans, etc., il n'y a aucun changement à constater, ni à Montréal, ni sur les lieux de production en Europe.

* * *